
Herrn 
Oberbürgermeister
Hansjörg Eger
Maximilianstrasse 100

67346 Speyer

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Eger,

die GEWO Wohnen plant in Speyer-West im Eduard-Mörike-Weg das Gebiet nach zu 
verdichten. Im Rahmen einer Veranstaltung zum Stadtradeln informierte GEWO-
Geschäftsführer Herr Böhmer darüber in der Quartiersmensa  Q&H.
Die „ angespannte Stellplatzsituation“  wird durch weitere Wohnungen zusätzlich verschärft. 
Die Stadt Speyer schreibt sich auf ihre Fahnen Bürgernah zu sein. In dem Zusammenhang 
stellen sich verschiedene Fragen, die Sie uns bitte in der kommenden Stadtratssitzung 
beantworten mögen:

a) 
1. Wie werden die Bewohnerinnen und Bewohner in die Planungen eingebunden?
2. Wann startet eine zielgerichtete Bürgerbeteiligung?
3. Wie viele Wohneinheiten sind von der GEWO geplant?

b)
1. Wie viele Stellplätze stehen in den Straßen um die Quartiersmensa (Rainer-Maria-Rilke-Weg, 
Hermann-Löns-Weg, Eduard-Mörike-Weg, Ludwig-Uhland-Straße, Heinrich-Heine-Straße) zur 
Verfügung?
2. Wie viele Wohneinheiten sind in o.g. Straßen vorhanden?
3. Gibt es derzeit Leerstände, falls ja wie viele?
4. Wie hat sich die Parkplatzsituation in den letzten Jahren entwickelt?
5. Mit welchen Verkehrszahlen rechnet die Stadtverwaltung in Zukunft, ca. 5-10 Jahre in dem 
Gebiet?
Aus unserer Sicht besteht die Notwendigkeit, das Radfahren auch in diesem Stadtteil 
attraktiver zu machen. Unser Ziel ist es, die Zahl der RadlerInnen zu erhöhen. Hier sehen wir 
Bedarf die Einbahnstraßen für Radfahrende zu öffnen und die Fahrradabstellplätze zu 
verbessern.
Danke für die Beantwortung der Fragen.

Mit freundlichen Grüßen
Irmgard Münch-Weinmann Luzian Czerny
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